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Тепло обещают в срок

Письмо в  редакцию

Благое дело

Между нами говоря

Тогда не было бы случа-
ев, когда секретари за-
рабатывают на уровне 
специалистов, а опера-
тор ЭВМ не клал бы себе 
в кошелек меньше сво- 
его коллеги, трудящего-
ся на руководство отде-
ла. И незаконно не да-
вали бы должности, на-
пример, как машинистке 
цеха 030, ставшей лич-
ным оператором ЭВМ 6 разряда с ИСН –  
80% (!), которая, не зная работу, якобы 
ее выполняет.

Действительно, с внедрением ново-
введений в зарплатной системе «Элек-
трохимприбора» стало еще меньше 
справедливости. Если раньше люди зна-
ли – кто, сколько и за что получает пре-
мии, то теперь это делается при «закры-
тых дверях» и исключительно для «при-
ближенных». Как бы руководство не пы-
талось скрыть данные факты, инфор-
мация все равно просачивается, и не-
справедливость выплывает наружу.  
В конечном счете необъективное отно-
шение начальников подразделений по-
рождает естественную нервозность  
в коллективах. В былые времена сотруд-

ники предприятия наверстывали разме-
ры собственных зарплат годами, посте-
пенно двигаясь от разряда к разряду, от 
категории к категории. У них учитывал-
ся стаж, опыт, знания, а следователь-
но, росло финансовое вознаграждение. 
Сейчас эти критерии почему-то переста-
ли брать во внимание при оценке каче-
ства выполненной работы. И часть ком-
бинатовцев имеет высокую зарплату неза-
служенно. Зачастую начальниками поощ-
ряются одни и те же личности. Чтобы люди 
в полной мере почувствовали положитель-
ные стороны новой системы оплаты труда, 
необходимо провести серьезную работу  
с руководящим персоналом ЭХП, которое 
не должно раскидывать должности тем, 
кто «вертит хвостом» перед ними.

Если говорить о «кириешках», то их 
также на протяжении многих лет получа-
ют одни и те же граждане аж по 3-4 раза  
в год! Крайне много, на мой взгляд, не-
корректных решений принимает непо-
средственно начальник 030-го цеха, за-
бывая, что трудится на государствен-
ном предприятии, а не в частной лавоч-
ке. Следовало бы ему научиться видеть 
труд каждого подчиненного, а не выпле-
скивать свою антипатию на коллектив, 
пользуясь служебным положением и вся-
чески занижая заработную плату тех, кто 
ему, видите ли, не нравится, несмотря на 
то, что человек успешно справляется со 
своими обязанностями. Ведь если руко-
водитель честный, справедливый, тогда 
в коллективе всегда будет царить здо-
ровая обстановка, люди начнут больше 
стараться для общего дела, зная, что их 
труд будет достойно вознагражден и оце-
нен по заслугам.

Напоследок скажу: А.Н. Игнатович, на-
чальник цеха 030, не должен забывать, 
что все награды, которые он получил – 
заслуга в первую очередь всего коллек-
тива, каждого здесь трудящегося. И не 
пора ли Игнатовичу пойти на заслужен-
ный отдых? Быть может, на его место 
придет объективный начальник!

А. ПОПОВА
P.S. В ответ на обращение коррес-

пондента ИД «Резонанс» с просьбой 
прокомментировать ситуацию в ин-
формационно-аналитическом отделе 
ФГУП «Комбинат «Электрохимприбор» 
пояснили, что руководящее звено пред-
приятия отказывается от дачи каких-
либо комментариев на сей счет.

комбинатовские зарплаты 

Важная тема

АлкОмАркетА не будет
3 сентября наконец-то состоялось 
собрание жильцов с ул. Ленина, 70 
по поводу строительства по ука-
занному адресу очередной точки 
по продаже спиртных напитков. 
Встреча была инициирована пред-
принимательницей Еленой Тарасе-
вич, заявившей на прошлой неделе 
через местную прессу о готовности 
к открытому диалогу на эту тему  
с лесничанами.

Мероприятие оказалось довольно-та-
ки бурным, можно сказать, массовым, 
судя по числу присутствовавших на нем.  
В погожий осенний денек к дверям строя- 
щегося заведения пришли предста-
вители как минимум четырех домов:  
ул. Ленина, 66, 68, 70, 72, и другие нерав-
нодушные люди. Заглянул на «огонек»  
и глава администрации ГО «Город 
Лесной» Ю.В. Иванов. Впрочем, с каки-
ми явными целями он сюда пожаловал –  
осталось не совсем понятным. Пуб-
лично он почему-то не выступил, пред-
почтя остаться в тени массовой дискус-
сии. Между тем на повестке дня числил-
ся не один вопрос. А именно: рассмот-
рение общественного протеста граж-
дан против строительства алкомаркета, 
ситуации с отзывом подписей, собран-
ных Е. Тарасевич со своих соседей,  
и пункта, касающегося запрета разме-
щения складского помещения в подва-
ле подъезда 1 дома № 70 с целью хра-
нения там продовольственных товаров. 
Кроме того, у горожан вызвала сомне-
ние правильность расчетов, произве-
денных органом самоуправления, рас-
стояния от места продажи винно-водоч-
ных изделий до территорий детских са-
дов «Даренка», «Чебурашка», средней 
общеобразовательной школы № 75.

Когда жаркие дискуссии немного по-
утихли, слово взяла сама Елена Стани-

Вопрос строительства в Лесном многоэтажных, подзем-
ных гаражей и парковки вновь обсудят 17 сентября на 
публичных слушаниях.

Планируется, что объект будет возводиться в районе 101-го 
дома по ул. Ленина. Сейчас подготовкой к слушаниям зани-
мается специальная комиссия, получающая к рассмотрению 
предложения и замечания по проекту паркинга.

Обращения принимаются от частных и юридических лиц  
в письменном виде до 17 сентября в каб. №№ 9 и 52 город-
ской администрации.

Публичные слушания

Новая оплата тру-
да на комбинате – 
эффективная, «про-
зрачная». По край-
ней мере, так о ней 
говорят. Может, это и 
было бы так, если б 
к оценке каждого ра-
ботника начальни-
ки цехов подходи-
ли объективно, без 
эмоций и личного 
отношения к людям.

Общественное мнение победило!

им шумом не нарушала покой жильцов. 
Никаких крыс и прочих неблагоприят-
ных санитарных последствий в резуль-
тате деятельности ее торгового объек-
та не будет, уверяет предприниматель-
ница. Ведь опыта в торговле, равно как  
и успешной организации магазинов,  
у нее достаточно. Сегодня в ведении 
Тарасевич находятся известные в горо-
де торговые точки «Байкал», «Находка», 
«Росинка», претензий к которым со сторо-
ны учреждений санитарно-эпидемиологи-
ческого надзора в настоящее время нет.

Несмотря на категоричное несогла-
сие членов собрания с использо-
ванием Тарасевич подвала по 

производственному назначе-
нию, Елена Станиславов-

на призывает людей не 
спешить с резкими за-

ключениями и еще 
раз в спокойном ре-
жиме детально об-
говорить все спор-
ные моменты.

Редакция ИД «Ре- 
зонанс» вместе  
с благодарными чи- 

тателями добились 
отмены социально 

несправедливого ре-
шения по созданию еще 

одного алкомаркета в жи-
лом здании: Е. Тарасевич по-

шла жителям на уступки. Но последние 
в свою очередь тоже должны проявить 
толерантность и сделать шаг навстречу 
предпринимателю. Надеемся, обе сто-
роны сумеют договориться.

Ю. ПреСС

По информации Министерства энергетики и ЖКХ Сверд-
ловской области, жилищный фонд региона и теплоснаб-
жающие организации почти на 100% готовы к началу ото-
пительного сезона.

В Лесном на минувшей неделе работала специальная комиссия, 
проверявшая теплоснабжающие организации, коммунальные 
сети и потребителей энергоресурсов. Среди основных требова-
ний – надежность поставки тепла и отсутствие просроченных за-
долженностей. Как рассказал председатель комиссии, начальник 
отдела энергетики и жилищной политики администрации города 
А. Ведерников, официально отопительный сезон в Лесном дол-
жен начаться 15 сентября. Однако свои коррективы может вне-
сти погода, так как согласно нормативным документам запуск ото-
пительной системы возможен при условии, что в течение 5 дней 
среднесуточная температура воздуха не превысит +8оС.

По инф. СмИ

В Лесном на днях прошел экологический субботник «Зе-
леная Россия», участниками которого стали 15 организа-
ций (более 500 человек).

За предприятиями, учреждениями и организациями были за-
креплены конкретные территории. Добровольцы привели в по-
рядок скверы, парки и лесные массивы в черте города. Акция 
получила логическое продолжение. Территориальная организа-
ция профсоюза Лесного выступила с инициативой взять шеф-
ство над сквером по ул. Мира и благоустроить его территорию.

Этот проект находится еще в разработке, но уже известно, 
что следующей весной там будут посажены деревья, разбиты 
клумбы, установлены скамейки.

Чистота руками  
волонтеров

Бесплатное обучение теперь могут пройти бизнесмены Сред-
него Урала. Региональный фонд развития предприниматель-
ства объявил о начале нового образовательного проекта.

В его программу входят различные направления. Такие, как 
планирование в бизнесе, школа продаж, управление персона-
лом и другие. Обучение проводится на базе ведущих вузов Ека-
теринбурга. Заявку на участие в образовательной программе 
можно оставить на сайте областного фонда.

Но есть и другой вариант. По словам председателя местного 
фонда поддержки предпринимательства Е. Гущина, при набо-
ре в г. Лесном группы из 15 человек курсы пройдут прямо у нас  
в городе. Бизнесмены, прошедшие обучение, могут участво-
вать в конкурсе на получение грантов в размере до 300 тыс. руб.

С сайта администрации лесного

Бесплатное обучение 
бизнесменов

4 сентября в Лесном начался месячник по подготовке населе-
ния к действиям в условиях чрезвычайных ситуаций. В его 
рамках во всех школах пройдут тренировки по эвакуации.

Такие же занятия, а также беседы по безопасности специали-
сты спасательных служб проведут в «Современнике», Музей-
но-выставочном комплексе, Доме культуры «Родник», клубе 
«Звезда» и в Парке культуры и отдыха.

Кроме того, сотрудники «Технодома» совместно с представи-
телями силовых структур проверят общественные здания, чер-
дачные помещения и подвалы, для того чтобы выявить факто-
ры, способные спровоцировать ЧС.

Как действовать в ЧС

Сотни пациентов взрослой и детской поликлиник Лесно-
го уже записываются на приемы к врачам через Интернет.
А теперь электронная запись открыта и на прием к терапев-

там и хирургам городской стоматологической поликлиники. Это 
можно сделать по четвергам на сайте медсанчасти. К детскому 
зубному врачу и на платный прием электронная запись прово-
дится по пятницам.

Весной текущего года вышла в свет книга О. Карякиной  
и В. Струганова «Путешествие по Лесному».

Книга о достопримечательностях закрытого города вызвала нема-
лый интерес у читателей, в том числе и за пределами Лесного.

Идя навстречу высказанным пожеланиям, авторы объявляют 
подписку на дополнительный тираж своей книги. Цена одного 
экземпляра – прежняя: 750 руб. Заявки принимаются в течение 
сентября в читальном зале ЦГБ им. П.П. Бажова.

Дополнительный  
тираж книги о Лесном

Научная библиотека им. Белинского (г. Екатеринбург) 
подвела итоги областного профессионального конкурса 
«Партнерство – образ жизни».

Диплом победителя в номинации «Библиотека и местное сооб-
щество» вручен заместителю директора ЦГБ им. П.П. Бажова  
г. Лесного Ольге Павловне Хорошенко.

Соб. инф.

По итогам конкурса

Безопасность

Еще несколько лет назад редкие 
российские школы были оснаще-
ны сигнализацией на дверях и ок-
нах, укреплены железными дверя-
ми, оконными решетками. События 
в Беслане вынудили департамен-
ты образования и администрации 
большинства школ изменить орга-
низацию системы охраны учебных 
заведений.

В рамках подготовки к началу ново-
го 2013-2014 учебного года и проведе-
нию мероприятий, посвященных Дню 
знаний, сотрудники полиции принимали 
участие в комиссионных обследовани-

ях образовательных учреждений города 
Лесного на предмет соблюдения ими за-
конодательства об антитеррористической 
защищенности.

На территории Лесного охрана всех 
школ осуществляется Отделом вне-
ведомственной охраны по городскому 
округу «Город Лесной». В нашем городе 
функционируют 13 общеобразователь-
ных школ. В результате их обследования 
было выявлено, что все образовательные 
учреждения оборудованы системами тре-
вожной сигнализации с выводом сигнала 
на пульт ОВО по Лесному. Кнопки тревож-
ной сигнализации находятся в работоспо-

собном состоянии. В каждом учебном 
заведении разработаны паспорта анти-
террористической защищенности. Ру-
ководителям образовательных учреж-
дений рекомендовано обновить нагляд-
ную информацию по противодействию 
терроризму, в том числе телефоны экс-
тренных служб. Остается недостаточ-
ным количество систем видеонаблюде-
ния, установленных в образовательных 
учреждениях. Типовой недостаток в сис-
теме обеспечения безопасности этих 
учреждений – отсутствие в ряде из них 
систем контроля доступа.

В целях предотвращения противо-
правных действий, в том числе совер-
шения террористических актов в об-
щеобразовательных и других учебных 
заведениях, а также на прилегающей  
к ним территории, руководителям данных 
объектов рекомендовано в кротчайшие 
сроки устранить указанные недостатки.

ОВО по ГО «Город лесной»

для «привилегированных»?

еСтЬ недОСтАткИ

Надо полечить зубы?

славовна, сообщив взволно-
ванным и возмущенным лес-
ничанам о том, что на этом 
месте алкомаркета не будет. 
Но поскольку предпринима-
тельница уже вложила не-
малые финансовые средства 
в перевод своей квартиры из 
жилого в нежилое помещение, 
реконструкцию фасада и созда-
ние яркой входной группы, то вме-
сто винного здесь расположится про-
довольственный магазин с широким ас-
сортиментом, в том числе кулинарной  
и кондитерской продукции.

Однако чтобы установить оборудова-
ние, в частности, холодильное, Е. Тара-
севич необходим подвал, где она плани-
рует поместить систему выносного холо-
да, дабы работа морозильных камер сво-


